## **ABSCHLUSS**

## Stolz auf die Maturanten

Gute Leistungen präsentierten die Maturanten des BORG bei ihren mündlichen Prüfungen. Am 24. Juni feiern sie ihren Abschluss. Im nächsten Schuljahr starten drei Klassen.

## **VON BEATE RIEDL**

NEULENGBACH Gute und sehr gute Leistungen haben die Maturanten des BORG Neulengbach heuer bei ihren mündlichen Prüfungen gezeigt. All jene, die mündlich angetreten sind, haben bestanden. Da die Jahresnoten in das Abschlusszeugnis miteinbezogen werden, hatten die Schüler eine gewisse Sicherheit. "Darauf hat sich aber niemand verlassen", weiß BORG-Direktor Erich Gabler. Aber vermutlich hätte dieses Gefühl der Sicherheit, dass ohnehin nichts passieren könne, etwas die Prüfungsangst ge-

nommen, was sich positiv ausgewirkt hätte. Damit sei auch die Sorge unbegründet, dass die Schüler durch Corona weniger gelernt hätten.

Am Freitag, 24. Juni, findet dann die offizielle Abschlussfeier mit Vertretern aus Politik, Eltern und Lehrkräften statt. Dabei werden auch die drei besten Absolventinnen und Absolventen vom Elternverein geehrt. Damit beginnt für die Abschlussklassen ein neuer Lebensabschnitt, die übrigen Schüler starten dann am 1. Juli in die Ferien.



BORG-Direktor
Erich Gabler zeigt
sich über die
Leistungen der
Maturanten zufrieden.
Foto: Archiv/Dietl

Im nächsten Schuljahr wird es am BORG in Neulengbach wieder drei erste Klassen geben, diese sind laut Gabler bereits voll. "Einige Schüler stehen auch auf der Warteliste", berichtet der Schulleiter.